

HUMAS

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Aug 31, 2023 - 10:55



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Sukabumi, 31 Agustus 2023 - Pagi ini, dalam semangat kebersamaan dan pelayanan kepada masyarakat, anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Safari Subuh di beberapa mesjid di

wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga masyarakat dalam suasana spiritual.

Bertempat di Masjid Al Muhajirin Kp. Rancaorat Rt 05/10 Desa Kertaangsana, BRIPKA DEDE IRVANA dari Desa Kertaangsana memberikan contoh awal dari semangat Safari Subuh Bhayangkara. Di mesjid yang penuh khidmat, beliau menghadiri ibadah Subuh berjamaah dan selanjutnya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada jemaah yang hadir.

Tidak hanya di Desa Kertaangsana, AIPDA SUTRISNO dari Desa Wangunreja juga turut berpartisipasi dengan melaksanakan Safari Subuh di Mesjid Nurul Hikmah Kp. Ciampelas Rt. 03/07 Desa Wangunreja. Dalam momen yang sakral, pesan-pesan keamanan dan kerja sama masyarakat dalam menjaga lingkungan tetap aman menjadi fokus yang diangkat.

Mesjid Al Manar Kp. Sukamaju Rt 03/05 Desa Sukamaju juga menjadi saksi kehadiran AIPDA SUDIRO dari Desa Sukamaju. Dengan penuh keikhlasan, beliau turut serta dalam ibadah Subuh dan memberikan apresiasi kepada masyarakat atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Tidak ketinggalan, AIPDA SUHENDAR dari Desa Nyalindung melakukan Safari Subuh di Mesjid Arrahmah Kp. Pasirgede Rt 03/10 Desa Nyalindung. Di tengah suasana tenang subuh, beliau mengajak masyarakat untuk terus bersinergi dalam menjaga ketertiban dan keselamatan bersama.

Kegiatan Safari Subuh Bhayangkara ini merupakan bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam membangun kedekatan dengan masyarakat, bukan hanya dalam aspek keamanan, tetapi juga dalam dimensi spiritual. Melalui kegiatan seperti ini, harapannya semakin terjalin hubungan yang harmonis antara masyarakat dan aparat kepolisian, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh kerjasama.

Dengan semangat kebersamaan yang terus dijaga, diharapkan kemanunggalan antara polisi dan masyarakat akan semakin kuat, mendorong terwujudnya suasana yang kondusif bagi perkembangan wilayah yang lebih baik.